

27ª ETAPA – IV LUNES DE CUARESMA

TEXTO BÍBLICO

“«Señor, baja antes de que se muera mi niño». Jesús le contesta: «Anda, tu hijo vive». El hombre creyó en la palabra de Jesús y se puso en camino. Iba ya bajando, cuando sus criados vinieron a su encuentro diciéndole que su hijo vivía. Él les preguntó a qué hora había empezado la mejoría. Y le contestaron: «Ayer a la hora séptima lo dejó la fiebre». El padre cayó en la cuenta de que esa era la hora en que Jesús le había dicho: «Tu hijo vive». Y creyó él con toda su familia” (Jn 4, 49-53).

COMENTARIO

A partir de este día, la Liturgia de la Palabra nos propone la lectura del Cuarto Evangelio, texto pascual por excelencia. Hoy se nos presenta Jesús como dador de vida. Él va a decir: “Yo soy la verdad y la vida”. Nos dirigimos hacia la Gran Pascua de Resurrección. **Los cristianos sienten la alegría de haber recorrido más de la mitad de las etapas cuaresmales.**

IMAGEN: EL CIERVO

El padre del niño enfermo, “se puso en camino”: “Como busca la cierva corrientes de agua, así mi alma te busca a tu Dios mío”. Los cristianos creemos en Alguien que vive, y que vive en nosotros. Quien da fe a esta presencia de Cristo, te el don más vivificador.



LA VIDA

El Cuarto Evangelio, revela y afirma desde el mismo prólogo al Dios de la vida, manifestado en Jesucristo. “Él estaba en el principio junto a Dios. Por medio de él se hizo todo, y sin él no se hizo nada de cuanto se ha hecho. En él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres” (Jn 1, 2-4). “Dios es Dios de vivos, y la gloria de Dios es que el hombre viva” (San Ireneo).

PROPUESTA

¿Sientes que el don de la fe te da razón de vivir en plenitud?